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((()*+),-

"

江苏首席生活门户网
#

据
$

京华时报
%

报道 世界

银行副行长
%

首席经济学家林

毅夫昨天在东亚投资论坛上

表示
&

中国经济受美次债影响

增长率会放缓
&

但不会出现负

增长
$

同时
&

他对奥运会后经

济持续看好
$

林毅夫认为
&

中国经济规

模庞大
&

奥运会后对中国经济

的影响可能不大
&

中国不会出

现经济萧条
$

他指出
&

过去认

为奥运会后可能会出现经济

萧条
&

是因为奥运会之前有很

多与奥运会有关的基础设施

的投资
&

奥运会结束以后
&

基

础设施的投资结束了
&

投资可

能会放缓
$

但是比较之后会发

现
&

中国的经济规模比其他办

奥运会的国家大很多
$

林毅夫举例说
&

'))*

年的

雅典奥运会
&

希腊的经济规模

只有
"%$)

亿美元
&

')))

年的悉

尼奥运会
&

澳大利亚的经济规

模是
!+))

亿美元
&

而中国在

')),

年时就已经达到了
!))))

亿美元的经济规模
$

不管在哪

个国家
&

奥运有关场馆的基础

设施大体相等
&'

在这种状况

下
&

奥运相关的投资在中国所

占的比重是非常小的
($

他指出
&

奥运会后
&

中国在

未来几年还有许多重大国际活

动要举办
$

此外
&

对仍处于发展

中国家的中国而言
&

各个城市
%

各个地区的基础设施可以投资

的空间仍非常巨大
$

林毅夫提

到
&

由于中国是发展中国家
&

产

业升级空间非常大
&

因此可不

断往更高附加值的产业上投

资
&

这都会带来经济增长
$

据新华社北京
!

月
""

日电

!"# $%&'

据铁道部发

言人王勇平
""

日介绍
&

!

月
"

日

至
"#

日
&

"#

天时间铁路共突击

抢运东北地区粮食
$%&

万吨
&

其中入关粮食
"'!

万吨
&

实现

了入关粮食运量翻番
$

经过铁

路突击抢运
&

目前南方地区粮

食价格已经有所回落
$

铁道部决定自
!

月
"

日起
&

集中全路运输资源
&

决战
'#

天
&

突击抢运东北地区
"###

万吨粮

食
&

实现入关粮食运量翻番
$

据悉
&

!

月
"

日至
"#

日
&

全

国铁路粮食日均 装 车 完 成

($&!

车
&

同比增长高达
&')!*

$

注册资本达
.%'

亿元

国资委为最大股东
大飞机公司注册资本为

"+)

亿元
&

股东名单已经确定
&

最大股东为国务院国资委
&

出

资
()

亿元
$

作为第
"$'

家中央直属企

业
&

大飞机公司的领导班子已敲

定
$

公司的董事长
%

总经理分别

是原国防科工委主任张庆伟
%

原

国防科工委副主任金壮龙
$

确保新支线飞机

今年首飞成功
大飞机公司董事长张庆

伟昨日上午说
&

中国商飞公司

是大型客机项目的主体
&

也是

统筹干线飞机和支线飞机
%

实

现中国民用飞机产业化的主要

载体
$

公司将确保
-./'"0,))

新支线飞机今年首飞成功
$

-./'"1,))

是中国首架自

主知识产权喷气支线客机
&

去年

"'

月在上海飞机制造厂下线
$

此前独立运行
-./'"

项目

的中航商飞公司
&

整体被纳入

大飞机公司
$

今后
&

国产大飞机的研制

之路
&

将采取类似新支线飞机

-./'"

项目里
'

主制造商
2

供

应商
(

的模式
&

重点加强飞机

设计研发
%

总装制造
%

市场营

销
%

客户服务
%

适航取证等能

力
&

而对机载设备和系统
%

发

动机等则开展全球招标采购

及合作研制
$

飞机总装基地

选址可能有仨
大飞机总装基地将设在

何处一直是一个让人关注的

问题
&

而照目前的情况来看
&

基地的选址有三个可能
&

分别

是上海的临港产业园区
%

奉贤

和金山
$

大飞机研制尚无时间表

人才
&

项目攻关要探索
大飞机公司总经理金壮

龙昨日上午接受记者采访时

说
&

我国自主研制的大飞机何

时飞上蓝天
&

目前还没有确切

的时间表
$

金壮龙说
&

新公司刚刚成

立
&

而培育人才
%

项目攻关都

需要长时间的探索
$

因此
&

现

在研究时间表或者确定发展

战略
&

都还为时尚早
$

金壮龙透露
&

新公司成立

后
&

近期将要开展的工作是推

进项目的论证
&

比如飞机选取

什么形状
%

样式
%

标准
&

投入市

场后有没有同类型竞争者等

方面的研究评估
&

从而确定大

飞机研制的具体方案
$

此前
&

中国航空工业第一

集团公司科技委副主任
%

中国

工程院院士刘大响表示
&

如果

进展顺利
&

我国有望于
')')

年

前拥有自己的大飞机
$

大飞机不会对

空客
&

波音构成威胁
金壮龙说

&

在对外开放的

条件下
&

中国将充分利用全球

资源研制大型客机
&

敞开大门

欢迎国外同行参与合作研制
$

研制大型客机不会对空客和

波音等外国飞机制造商构成

威胁
$

金壮龙说
&

大型客机项目

不是一天两天就能够完成的
&

需要很长的时间
$

即使研制成

功
&

也不会对空客和波音构成

威胁
&

中国的大型客机初期只

有一个产品
&

而空客和波音有

多个品种
$

他指出
&

中国研制大型客

机
&

要以我为主
%

自主开

发
&

但也要大力开展国际

合作
$

把
'

引进来
(

与
'

走出

去
(

更好地结合起来
&

形成

经济全球化条件下参与国

际合作与竞争的新优势
$

加强国际合作
&

实现互利

互赢
$

综合新华社
&$

东方早报
%

$

法制晚报
%$

新闻午报
%
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节选温家宝总

理在大型飞机重大专项

研制工作有关会议上的

讲话

多家银行
")

日发布补充

年报
&

披露公司高管收入
$

收

入最高的高管是民生银行董

事长董文标
&

其
')),

年的税前

报酬为
",*%#('

万元
$

民生银

行披露
&

')),

年度薪酬在
")))

万元
1')))

万元之间的高管有

'

人
&

$))

万元
1")))

万元之间
,

人
&

"))

万元
1$))

万元之间
!

人
&

"))

万元以下
')

人
$

其余各银行高管的收入

情况为
)

招商银行
')),

年度支

付
'(

名董事
%

监事及高级管理

人员的税前报酬总额为
$!"+

万元
&

执行董事
%

行长兼首席

执行官马蔚华税 前 收 入 为

+(!#"

万元
$

兴业银行为
"$

名

董事
%

监事及高级管理人员支

付税后报酬
"$+!#!!

万元
&

最

高 的 是 董 事 长 高 建 平
&

为

'+,#()

万元
$

北京银行支付的

高管税前报酬总额
'$!%#$'

万

元
&

董事长闫 竹 冰 报 酬 为

'(%#("

万元
$

交通银行共有
!$

名高管领取了薪酬
&

董事长蒋

超良的税前收入为
"+$#"%

万

元
$

中信银行为
"+

名董事
%

监

事和高级管理人员支付的薪

酬总额为
*(%)

万元
&

执行董

事
%

行长陈小宪的税前报酬总

额为
(*%#(

万元
$

据
$

成都晚报
%

I½¬¾¿ÀÁÂÃÄÅ

民生银行董事长年薪
./$0

万

据新华社电 安徽省卫生

厅
$

月
")

日通报
&

安徽省疾

控中心已发出紧急通知
&

要

求安徽各地疾控 部 门 正 确

引导群众做好手 足 口 病 的

预防控制措施
&

立即停止推

荐采用免疫球蛋 白 等 预 防

手足口病
$

安徽省卫生厅通报阜阳

市手足口病疫情后
&

少数地方

出现了所谓
'

接种人免疫球蛋

白或肺炎疫苗可以预防手足

口病
(

的传言
$

疾控专家指出
&

发生在安徽省的手足口病
&

主

要由肠道病毒
34,"

型引起
&

目前国内外尚无针对这种病

毒的疫苗
$

安徽省卫生厅有关专家

说
&

预防手足口病的最好方法

是教育群众养成良好的卫生

习惯
&

要
'

洗净手
%

喝开水
%

吃

熟食
%

勤通风
%

晒衣被
($

安徽

省疾控中心要求各级疾病预

防控制机构和相关医疗保健

机构
&

要按照卫生部
'

手足口

病预防控制指南
(&

采取正确

的预防控制措施
!

疾病预防控

制机构
%

接种单位和相关医疗

保健机构及卫生人员
&

要立即

停止推荐使用免疫球蛋白预

防手足口病
&

以防少数不法分

子趁机坑害群众
$
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停用免疫球蛋白预防
12/.
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